Thüringen Führerscheinbearbeitung online

[15.6.2010] Die Führerscheinbearbeitung erfolgt in Thüringen elektronisch. Die IT-Lösung hat nach Angaben des Landes Vorbildfunktion auch für andere Bundesländer.

Thüringens Verkehrsminister Christian Carius hat das Pilotprojekt elektronische Führerscheinbearbeitung bei der Technischen Prüfstelle des Dienstleistungsunternehmens DEKRA vorgestellt. Das IT-Verfahren, das in dem Bundesland seit Längerem im Einsatz ist, gewährleistet die elektronische Kommunikation zwischen Technischer Prüfstelle, Behörden und Fahrschulen. Dazu zählen unter anderem die Bereiche Übergabe der Prüfakten, Prüfterminvergabe sowie theoretische und praktische Führerscheinprüfung. Laut Carius hat die Anwendung Vorbildfunktion in Deutschland, weil sie für kürzere Bearbeitungszeiten bei der Führerscheinvergabe und höhere Prüferflexibilität sorge und dem Bürger einen Behördengang erspare. (bs)

http://www.thueringen.de/de/tmblv

Stichwörter: Thüringen, Kfz-Wesen, Christian Carius

Quelle: www.kommune21.de